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Le bilan du Salon des Sciences 2019

 Vendredi 10 mai, nous avons été au lycée agricole d'Areines pour faire des ateliers scientifiques le matin ( chimie,
chaînes alimentaires, électricité, robots, poulies,systèmes solaires, le poisson),présenter notre conférence sur la
mare l'après-midi et écouter celle des autres ( plans inclinés, biodiversité,l'air, les arbres).

 Le samedi 11 mai, nous avons présenté encore notre conférence mais cette fois aux parents dans une salle du
Minotaure.

 Nous avons été félicités pour nos exposés et nous avons appris énormément de choses pendant ce salon...

 Les réactions des élèves :

 J'aime bien présenter des conférences ( Gabriel P.).J'ai bien aimé le Salon des Sciences car j'aime bien la
science(Khadijah ). J'ai aimé l'atelier sur l'électricité car il nous a montré divers objets conducteurs et isolants (
Balthazar). J'ai bien aimé le salon des sciences parce qu'il y avait des ateliers scientifiques (Noémie). J'ai bien aimé
les ateliers, surtout la chimie ( Cassandra ).J'ai bien aimé les ateliers parce que c'était bien expliqué ( Sidonie).J'ai
aimé l'idée de faire un exposé sur la mare ( Louka). J'ai bien aimé faire la première conférence car on était sur une
estrade (Sibylle). On voyait que les personnes avaient écouté quand on a posé les questions, c'était super ! (Yseult).
J'ai bien aimé la conférence car c'est la première fois que je fais une conférence (Serhat). On a fait des expériences
sur l'électricité et la chimie (Matheus). C'est la première fois que je suis monté sur une scène et j'ai bien aimé les
petits jeux (Alexy).Vendredi, quand nous sommes partis faire la conférence, j'avais un peu peur mais dès que j'ai été
sur place, j'ai adoré (Grégoire). Au début, j'avais un peu peur mais dès que je suis passé,je n'avais plus peur
(Hortense). C'est la première fois que j'ai fait cette expérience de parler devant tout le monde ( Maëva). J'ai bien
aimé parce qu'on a appris beaucoup de choses ( Elisa). Mon activité préférée, c'était avec Frédéric Restagno (
Alice). J'ai bien aimé les robots car ils suivent automatiquement les lignes ( Gabriel M.). J'ai bien aimé les ateliers de
communication car on a fait du bricolage ( Ambre). J'ai aimé la conférence qu'on a présentée et aussi la conférence
du plan incliné ( Nina). J'ai bien aimé la conférence parce que je n'étais pas très stressé et j'ai bien aimé science 41 (
Ilan). J'ai bien aimé la conférence parce que les personnes nous écoutaient ( Dayson). J'ai bien aimé vendredi car
nous faisions des ateliers : chaînes alimentaires, poulies, électricité (Emma).

 Les CM1.
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